
トがきました。生徒からの意見を元にした何個かの質 

問があり、それについて意見を書いて欲しいとのこと 

でした。学校では年に数度、身だしなみ検査があるの 

ですが、その度に髪型に関して注意を受けるウチの子 

からすると、校則が厳し過ぎるようです。確かに疑問 

に思う校則もあったので、アンケートにはそのことも 

書いておきました。保護者からの意見も集めて、生徒 

会や先生方が話し合い、校則の一部が改正されること 

になったそうです。今回の改正では髪型に関しては変 

更されなかったので、子供は少し不満そうでしたが、 

私は靴下の色が白一色から黒、紺色も OKになったの 

でよかったです。早速黒い靴下を用意したのに、肝心 

の子供が履かない…聞くと「白の方がかわいいから」。 

だったら、自分の白い靴下は自分で洗ってくれと思う 

今日この頃です。 

 

「自衛隊さんに感謝」 

友人の姉夫婦が金沢に住んでいて先日旦那さんが亡く 

なりました。定年になってからは病気ばかりだったそ 

うです。近くの葬儀場が地震で被害を受けて遠くの別 

の場所に変わる事になり、旦那さんの実兄夫婦は富山 

に住んでいてどうしても行くと。参列は友達夫婦と実 

兄夫婦の 4 人で小さな小さなお葬式だったそうです。 

能登半島地震がなかったらとか思ってしまいますね。 

コロナが 5類になり、沢山の人が帰省をしてのんびり 

と家族団欒を楽しんでいた時に起きた地震。今年はど 

んな年にしようか、お節を囲みながらが一瞬にして失 

われてしまいました。いまだに地震の爪痕は癒されて 

いないのですが、勇気を持って復旧していって欲しい 

です。  

（毎回お読みいただき、また多くのお声をいただきありがとうございます。 

今回も、ご感想などお聞かせくださいませ。）お声をいただくと嬉しいです。 

坪田俊美（としみ） 

岡田さつき 

薬剤師 

キャッシュレス決済をご利用できます（調剤、切手ハガキ以外） 


